

12 LETTRES D'UN SAUVAGE
qu'on soit surchargé de filles & de garçons, il faut garder le Fils aîné chez soi, & fourrer le reste dans un Cloître, ou les envoyer se faire casser la tête à l'Armée. Il faut bien se garder sur-tout de permettre à une Femme de façon de nourrir ses enfans. Il y a eu quelques Saintes Reines qui l'ont fait dans l'ancien Tems, mais il ne faut pas les imiter. Une Femme du bel air doit faire des enfans, & laisser à une Païsanne la peine de les nourrir, düssent-ils être changés en Nourrisse, comme il est arrivé quelquefois. Cela est pourtant fâcheux, il seroit à souhaiter que cela n'arrivât jamais. Mais qu'y faire? On sait que si la Nature a donné des tetons aux unes & aux autres, c'est pour des usages bien differens: dans les unes, c'est pour l'ornement; & dans les autres, c'est pour l'utilité. Qu'importe au bout du compte, de quelle complexion puissent être les enfans. On a toujours assez de relief, quand on peut être
appellé